

Les fausses montres dépassent les vraies

BERNE - Le nombre de fausses montres suisses fabriquées chaque année est presque deux fois plus important que celui des vraies. Selon la Fédération horlogère, 40 millions de contrefaçons sont produites par an, contre 25 millions de garde-temps authentiques. Cette production illicite génère un bénéfice de 800 millions de francs. Certaines grandes marques perdent ainsi près d'un quart de leur chiffre d'affaires. Si la Chine produit près de neuf copies sur dix, leur écoulement se fait surtout via Internet. Près de 4000 sites Web proposent de fausses Rolex. Cette marque, la plus convoitée, représente près de 90% des recherches de répliques sur le Net, suivie des marques Breitling, Cartier, Omega et Tag Heuer. Mais, selon IC Agency, aucun modèle n'est plus à l'abri d'une imitation. (ats)



Aucune marque de montres n'est à l'abri des contrefaçons.

afp